

**Beschluss**

1. Dezember 2022

1 von 1

**Heinrich-Heine-Straße - Modalfilter als Diagonalsperre am Knotenpunkt Adolfstrasse**

Ortsvorsteherin Anna Wienhausen begrüßt zu diesem Punkt Herrn Kusemann vom Straßenverkehrs- und Tiefbauamt.

Herr Kusemann berichtet von den gescheiterten Planungen für die Straße und dem nun geplanten Verkehrsversuch. Es soll eine Reihe aus 8 Pollern am Knotenpunkt Adolfstraße aufgestellt werden, ein Durchkommen ist dann nur noch für Fußgänger, Radfahrer und Roller möglich. Der Versuch soll über einen Zeitraum von einem Jahr stattfinden, in dieser Zeit soll beobachtet werden, welche Auswirkungen die Sperre auf die Verkehrssituation hat, dies soll auch durch Videoüberwachung überprüft werden. Abgestimmt ist der Versuch auch mit den Stadtreinigern, der Feuerwehr und der Polizei.

Zum Problem des Bürgersteiges erklärt Herr Kusemann, dass die ehemaligen Planungen für die Straße wegen der notwendigen Fällung der Bäume nicht zustande gekommen seien, diese aber für eine Verbesserung der Gehwege unvermeidbar sei.

Zum Punkt sind auch einige Anwohner erschienen, die ihre Probleme schildern. Die Ortsbeiratsmitglieder sind sich einig, dass eine Beobachtung des Verkehrs durch Videoüberwachung auch schon vor und nach dem Verkehrsversuch erfolgen sollte, um einen realistischen Vergleich zu bekommen. Wichtig sei es auch, diese in verschiedenen Zeiträumen und Bereichen durchzuführen.

Weiterhin werden einige Vorschläge zu Alternativlösungen gemacht, z. B. durch eine Verengung der Straße oder einer Sperrung an anderer Stelle.

Ortsvorsteherin Anna Wienhausen dankt Herrn Kusemann für die Vorstellungen.

Anna Wienhausen  
Ortsvorsteherin

Annika Kuhlmann  
Schriftführerin